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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Hunde in Bremen und Bremerhaven vor Giftködern schützen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Fälle von ausgelegten Giftködern in Bremen und Bremerhaven sind 
dem Senat und insbesondere der Polizei bekannt? (Bitte nach Stadt und 
Stadtteilen aufgegliedert.) 
 

2. Wie gestaltet sich die Ermittlungsarbeit und in wie vielen Fällen konnte ein*e 
Täter*in ermittelt werden? 
 

3. Welche Maßnahmen verfolgt der Senat und welche erachtet er darüber hinaus 
als geeignet, um Hunde vor Giftködern zu schützen? 

 
 
 

Janina Brünjes, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


